



En el "Día de la Prensa"

## IV Brigada Aérea de la Fach abrió sus puertas a los medios de comunicación

● En un ambiente cordial y distendido, la institución que en este mes del aire y el espacio arriba a 95 años de su creación y compartió con medios regionales parte de sus labores y desafíos en la Región de Magallanes y su importancia para el despliegue nacional en la Antártica.

**Fernando Cumare**  
periodistas@elpinguino.com

En horas de la mañana de ayer, las puertas de la Base Aérea Chabunco se abrieron para recibir a representantes de los medios de comunicación regional, quienes respondieron a la cordial invitación extendida por la IV Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile, a través de su Comandante en Jefe, el Comodoro (A) Francisco Ramírez Goñi.

La instancia fue propicia para que el Coronel

(A) Héctor Vergara León expusiera parte de la importante labor que cumple la institución al controlar el espacio aéreo entre los Campos de Hielo y el Polo Sur. "Estamos de aniversario, cumplimos 95 años como institución y, la verdad, para nosotros es un honor y privilegio poder realizar distintas actividades", destacó Vergara, señalando que el objetivo de esta Brigada es estar siempre "preparando a nuestra gente, a nuestras tripulaciones, para poder accionar cuando se requiera".

En cuanto a los desafíos que enfrenta la institución en la región, el Coronel enfatizó que la Brigada siempre está lista para "continuar siendo el punto de ingreso al continente Antártico. En ese sentido, hay muchos proyectos que están materializándose y que son parte integral de todos los procesos antárticos a nivel nacional". Relevó además que "somos, sin duda, un pilar fundamental para el traslado de estas distintas instancias".

Asimismo, la jornada contempló la visita a un

hangar con una exposición estática de las aeronaves dispuestas en la base, comandadas por los grupos desplegados en territorio.

Cabe destacar que, en la actualidad, la Brigada está compuesta, en el ámbito táctico, por tres unidades: los Grupos de Aviación N.º 6 y N.º 12, dedicados, respectivamente, a servicios de búsqueda y salvamento, y a la intercepción y defensa del espacio aéreo. Por otro lado, el Grupo de Telecomunicaciones y Detección N.º 33 cumple la misión de recopilar

información sensible, indispensable para la toma de decisiones en los distintos ámbitos operativos de la institución.

Actualmente, todas las labores en el continente blanco son ejecutadas por la Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva de la FACH, que cuenta con una dotación permanente relevada anualmente. El actual comandante de la Base es el Coronel de Aviación (DA) Claudio Fica.

En cuanto a las actividades relacionadas con la

celebración del 95º aniversario de la institución y el mes del aire y el espacio, Vergara indicó que este domingo se llevará a cabo la limpieza del borde costero en Punta Arenas, tras la cual habrá actividades recreativas y deportivas. Este evento invita a la comunidad a integrarse. Asimismo, señaló que el 18 de marzo se realizará un acto ecuménico, mientras que el 21 de marzo, Día de la Fuerza Aérea Nacional, se llevará a cabo la ceremonia de aniversario en la plaza Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas.